



Imagen de la inauguración en la tarde de ayer. :: ALMEIDA

## LA ACADEMIA DE MEDICINA ECHA A ANDAR

La Real Academia de Medicina celebró ayer la apertura oficial del curso 2015. La lección inaugural corrió a cargo del director científico del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL) Rogelio González Sarmiento. Durante el acto también tuvo lugar la entrega de los Premios Científicos Real Academia de Medicina 2014, a los doctores Moncef Belhassen García, Luis García Ortiz, Álvaro Muñoz Galindo y Daniel Nieto Rodríguez.